

Nuevo Gobierno de España

S. E. el Jefe del Estado ha decretado la constitución del nuevo Gobierno español

JUAN BEIGBEDER
ATIENZA

Asuntos Exteriores

Coronel de Estado Mayor. Nació en 31 de marzo del 1888. Ingresó en la Academia de Ingenieros de Guadalajara, siendo de allí Capitán de Estado Mayor. Por su gran vocación marchó voluntario a África, donde ha residido siempre desde entonces, por lo cual se le conoce familiarmente con el sobrenombre de "El Africano". Entre dos de sus viajes a la Península estuvo años. Ha intervenido en gran número de campañas africanas junto con Millán Astray y Franco, siendo éste Comandante. Se ha dedicado con gran amor al estudio de la Geografía e Historia marroquí. Fue nombrado Agregado militar en la Embajada de Berlín, dejando profunda huella de su paso como militar y como diplomático. Permaneció en Melilla desde la iniciación del Movimiento comprendiendo su importancia decisiva. El Caudillo que tan bien le conoce le nombró Alto Comisario y allí organizó el voluntariado árabe que ha dado la liberación a tantas vidas de combatientes y ha rendido una labor conquistadora tan bien conocida. — CIFRA.

JOSE ENRIQUE VARELA
IGLESIAS

Ejército

Nació en San Fernando el 17 de abril del 1891 y allí cursó sus primeros estudios en el Colegio de los Hermanos de la Doctrina Cristiana. Hijo de militar, en 1909 sentó plaza de voluntario en Infantería de Marina, ascendiendo a sargento dos años después. Pasó entonces a la Academia de Infantería de Toledo, siendo en 1912 segundo Teniente y en 1917 primer Teniente. Trasladó entonces a África en donde permaneció hasta el año 1929. En 20 de septiembre de 1920 se le concedió la primera Cruz Laureada de San Fernando cuando aun era Teniente de una Compañía. En acción de guerra, el año 1921 obtiene la segunda Cruz de Guerra y en 18 de octubre del 1921 Alfonso XIII le impone la Laureada. En 1925 asciende a Comandante, concediéndole la Medalla del Valor Militar por su actuación en Melilla, y llegado a Coronel, termina su campaña de África y marcha a Alemania y Francia, pasando luego al Regimiento de Cádiz y siendo ascendido en 1935 a General. En mayo del 1936 con la oposición del Frente Popular, el General Varela forma parte de la Coalición anticomunista de Granada, yendo junto con José Antonio en unas elecciones, lo cual le vale ser detenido y conducido al Castillo de Santa Catalina donde le sorprende el 18 de julio del 1936. Inmediatamente se apodera de Cádiz para España y al mando de una columna gana Loja, Bobadilla y Andújar, llegando a Granada en agosto del 1936. Vuelto hacia Toledo, consigue liberar a los héroes del Alcázar. Luego va al frente de la Ciudad Universitaria, donde recibe tres heridas. Combate con gran intensidad en el frente de Madrid. En 1937 con La Granja libera la capital de Segovia que se hallaba en peligro. El primer éxito lo consigue en la liberación de Teruel donde Varela consiguió

BURGOS, 10.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha firmado varios decretos de cesaciones y nombramientos de Ministros, quedando, en su virtud constituido el Gobierno en la siguiente forma:

Presidente: Generalísimo Franco.

Asuntos Exteriores: Coronel Beigbeder Atienza.

Gobernación: D. Ramón Serrano Suñer.

Ejército: General Varela.

Marina: Vicealmirante, D. Salvador Moreno.

Aire: General Yagüe.

Justicia: D. Esteban Bilbao Eguía.

Hacienda: D. José Larraz López.

Industria y Comercio: D. Luis Alarcón de la Lastra.

El nuevo Ministerio jurará sus cargos el próximo sábado, día 12, a las 8 de la noche. — CIFRA.

Agricultura y Encargado de la cartera de Trabajo: D. Joaquín Benjumea Verín.

Educación Nacional: D. José Ibañez Martín.

Obras Públicas: D. Alfonso Peña Boeuf.

Ministro Secretario del Partido: General Muñoz Grande.

Ministros sin cartera: D. Rafael Sanchez Mazas y D. Pedro Gamero del Castillo.

ses acudían todos los Directores de los Bancos madrileños. En 1925 fue nombrado Comisario del Trigo y el Alzamiento le sorprendió en Madrid, sufriendo prisión y refugiándose luego en la Embajada de Chile de donde salió con dirección a Valencia de donde pudo escapar, sumándose al Movimiento. — CIFRA.

JOAQUIN BENJUMEA
VERIN

Agricultura y Encargado de la Cartera de Trabajo

Cuenta 59 años de edad y es de Sevilla en donde ha ocupado la Presidencia de la Diputación Provincial. Es Ingeniero de Minas y hermano del Conde de Guadalhorce con el que vivió durante la Dictadura. En mayo del año 1928 se le designó para la Jefatura del Servicio Nacional de Regiones devastadas, cargo que alternó con el de Alcalde de Sevilla. Creado por la Ley de 16 de marzo último el Instituto de Crédito de la Reconstrucción Nacional, se le encomendó la Dirección del organismo de crédito. — CIFRA.

JOSE IBÁÑEZ MARTÍN
Educación Nacional

Estudió la carrera de Derecho y Filosofía en Francia, alcanzando premios extraordinarios. En Madrid alcanzó el número uno en las oposiciones a la Cátedra de Historia del Instituto de Murcia y en nuevas oposiciones ganó la Cátedra de Geografía e Historia del Instituto de San Isidro de Madrid. Ha escrito numerosos libros. Cuando la Dictadura ostentó la Presidencia de la Diputación de Murcia y fué Miembro de la Asamblea Nacional. Como consecuencia del Alzamiento del 10 de agosto del 1932 fué detenido y encarcelado en la Modelo de Madrid. En 1933 fué Diputado a Cortes por Murcia. A los comienzos del Movimiento fué encarcelado en Madrid, pudiendo posteriormente refugiarse en la Legación de Turquía, desde donde pudo salir sumándose inmediatamente a la España Nacional y siendo dedicado por el Caudillo a dar conferencias en Chile, Perú, Argentina y Brasil. Actualmente era Jefe del Servicio Nacional de Prensa de América. — CIFRA.

JOSE LARRAZ LOPEZ
Hacienda

Nació en Zaragoza en 1904 en cuya ciudad estudió la carrera de Derecho, terminada la cual obtuvo en Madrid el número uno de su promoción en la Abogacía del Estado, ejerciendo en Barcelona y luego en Madrid. Durante la Dictadura de Primo de Rivera fué Subsecretario de la Presidencia del Consejo de Ministros. Despues se trasladó a Bélgica en donde escribió varios libros y a su regreso a España ejerció nuevamente en la Abogacía del Estado, especializándose en los estudios de Economía Financiera, siendo Profesor de Economía en la Escuela de Periodismo y Profesor de Economía en la Cátedra Superior de Estudios Universitarios, a cuyas cla-

ya, ostentando el cargo unos meses. Desde los dieciocho años es un orador destacadísimo, tomando parte en todas las manifestaciones derechistas de España, lo cual le hace recorrer la nación. El Movimiento le sorprende en Vizcaya, siendo detenido y salvándose de la primera matanza por enfermedad. Más tarde es canjeado por el alcalde rojo Ercoreta. Es miembro de la Junta Política y del Consejo de FET y de las JONS y Presidente de la Comisión de Codificación. — CIFRA.

ALFONSO PEÑA BOEUF
Obras Públicas

Nació el 23 de enero del 1888, fué Ingeniero de Caminos a la edad de 24 años. Ha permanecido gran parte de su vida en Portugal, donde ha realizado infinidad de obras. Ha desarrollado su actividad profesional también en la construcción de inmuebles con su especialización del hormigón armado. Desde el comienzo del Alzamiento estuvo en la España Nacional siendo Ministro y del Primer Gobierno Nacional. — CIFRA.

La cuestión de Dantzig

Importante discurso del "Gauleiter" Forster

DANTZIG, 10.—El "Gauleiter" Forster ha pronunciado a las ocho de la noche su anuncio discurso en la plaza del Mercado. Su discurso ha sido de una importancia enorme para el problema de la Ciudad Libre y su porvenir. Forster ha dicho:

Polonia debe comprender: 1.º Toda amenaza de guerra y toda provocación no nos intimidará. 2.º Tenemos buen cuidado de que la población de Dantzig, no pierda sus nervios en este período de tensión, que tenga confianza en sus dirigentes Nacional-Socialistas y el hacerles ver que sus dirigentes obran siempre con justicia. 3.º En el curso de las últimas semanas hemos hecho en Dantzig todo lo pertinente para rechazar toda agresión contra la Ciudad Libre. 4.º Polonia debe

saber que Dantzig no se halla desamparada y que nuestra Patria y nuestro Führer se hallan decididos a acudir en nuestro socorro en el caso de un ataque polaco.

Hace constar el orador la condición alemana de Dantzig y pone de relieve los daños inflingidos a la Ciudad Libre desde su separación de Alemania.

Forster terminó diciendo: en esta hora grave lo mejor que podemos hacer es prometer mantenernos unidos, y ocurría lo que ocurría rechazar con toda nuestra fuerza todo ataque contra esta Patria, ejecutando cualquier orden del Führer. Esperemos que el próximo día que nos reunamos no sea para protestar sino para celebrar nuestra reincorporación al Reich. — EFE.

Los Campamentos de Verano de las OO. JJ.

Serán inaugurados el día 15 y participarán en ellos 1.500 camaradas afiliados

La Delegación Provincial de las Organizaciones Juveniles inaugurará sus Campamentos de Verano el próximo día 15, en los que participarán un total de 1.500 camaradas afiliados.

Habrá cuatro campamentos a la vez organizados en Salafell, Valls, playas de Salou (Reus) y playas de la Savinosa (Tarragona). En este último

Campamento se instalará la Sección Femenina de las OO. JJ.

Se establecerán dos turnos de 20 días cada uno, en cada cual habrán unos 750 inscritos.

A mediados de septiembre, y finalizados los turnos de la Sección Masculina en Calafell, celebrará un turno en dicho lugar la Sección Femenina de las OO. JJ. en el que participarán los camaradas de Madrid, los de Barcelona y los de Tarragona.

ESTEBAN BILBAO EGUIA

Justicia

Nació en Bilbao el 11 de enero del 1879. A los once años estudió el Bachillerato y comienza luego a cursar la carrera de Filosofía y Letras en Deusto. El primer cargo oficial lo ocupó en Bilbao en 1902 siendo Teniente de Alcalde del cual es destituido por haber protestado contra el acuerdo que invitaba a un pastor protestante a la colocación de la primera piedra al Monumento al Músico Arriaga. En 1904 es Diputado por Vitoria y posteriormente por Tolosa y Estella dos veces. En 1926 es nombrado Senador por Vizcaya. Es Presidente de la Diputación de Vizcaya durante la Dictadura de Primo de Rivera y hasta su caída. Luego en 1934 es nombrado Jefe Señorial de la Comunidad Tradicionalista de Vizcaya.